

DOCTOR
en Derecho por la UNAM. Investigador en el Instituto de Investigaciones Jurídicas e Investigador Nacional Emérito del Sistema Nacional de Investigadores. Ha sido miembro de la Junta de Gobierno de la UNAM. Fue juez de la Corte Interamericana de Derechos Humanos (1998-2009). Presidió este tribunal entre 2004 y 2008. Entre otras funciones jurisdiccionales, se ha desempeñado como juez de tribunal para menores. Es autor de numerosos libros y artículos sobre temas jurídicos, especialmente en materia de justicia penal y derechos humanos. En los últimos años ha publicado varias obras: *La Corte Interamericana de Derechos Humanos* (Porrúa, 2007), *La reforma constitucional en materia penal* (Porrúa 2008; 2ª ed. y ed. Especial del Tribunal Superior de Justicia del D.F./Anales de Jurisprudencia, 2009) y *Cuestiones Jurídicas en la sociedad moderna* (Seminario de Cultura Mexicana, 2009).